
11 月 5日 

2022 年度 11 月 百道浜校区自治協議会定例総会 議事録 

                           議長 堀副会長 

 出席 自治協：竹内会長 大森副会長 正木副会長 堀副会長 街づくり（田中）  

  1-4 1-5,6 1-7 1-8 3-1 3-2 3-5 3-6 4-1 4-2 4-3 4-4     

民生・児童 ごみ減 交通安全 老人ク 防災 寄り集う 

    衛生連合 社会福祉 公民館館長 区役所（若山） 

 欠席 1-2 1-3 1-4 4-6 4-7 交通安全 男女協  

 

1.連絡事項 

１）ＴＮＣ放送会館、総合防災訓練実施のお知らせ 

  11 月 8日（火）10：45〜11：40、早良消防署の消防演習も合わせ、消防車両やヘリコプター動員 

２．自治協より 

１）自治協議会規約改正について(配布済み規約改正案参照)：大森副会長より 

 主旨について説明された。 

「提出用 規約改正についての回答書」は、各自治会などで検討を要するとの意見があり、 

提出期限を延長し、令和５年 1月２０日（金）に変更した。 

提出先・ご質問は、都度執行部(momochihama_jp@outlook.jp)または公民館にお願いします。 

  

本件は令和５年２月の定例会までに回答書をまとめた後、令和５年３月の定例総会で審議 

できる様進める事とした。 

 

２）今年度の催事スケジュールの確認 

餅つき大会 12/11(日) 中止 

賀詞交換会  1/6（金） 実施 マリゾンを予定（但しコロナの状況による） 

                               講演会も入れての開催を予定する事とした。・・詳細は後日 

どんど焼き  1/151(日) 実施→例年通り「ももち浜海浜公園」での開催予定で確認された。 

 

３）今年度の予算修正について ：会長より 

予算残見込み １００万円（夏祭り、餅つき大会などその他事業費で残が発生） 

(地域団体の予算は、未反映) 

その他事業費の修正案  （配布済み資料参照） 

なお、地域団体は、今年度の着地見込みを 11月 28 日までにご報告ください。 

 

 ・会長から共創補助金（市からの補助金）と自主財源（自治会費）について説明がなされた。 

共創補助金は繰越しできない為、（ｲﾍﾞﾝﾄ中止等による）余剰金の有効活用を行いたいと提起あり。 

・余剰予算の運用の中で、取り急ぎ、防災倉庫（自治協使用、憩いの家前設置)が了承された。 

（10月度提起事項）（新設・設置費込み：２０６，０００円） 

また、別途、余剰予算の運用予定の使途について報告がなされ、確認された。 

 

 

３．自治会・各委員会からの案内・報告等 

【自治協】 自治協議会会費の未納について 



 会費未納の自治会は早急に対応をお願いします。 

 

【自治会】 １丁目１区自治会～４丁目７区自治会  

3 丁目６区から、暴走族が時々来て眠れぬ時もあるが、現状の暴追対策と今後の対策は？ 

・警察からも 110番通報をするように言われていますので、気になったら通報をお願いします。 

・過去の経緯として、10年位前に、我々の運動で防犯カメラが設置され一時激減しました。 

その際は、暴追パトロールと称していましたが、数年前暴走族が落ち着いたことから防犯パトロ

ールに名称変更しています。 

・月 1回防犯パトロールを行っており、パトロール前に、役所・警察との三者で意見交換を行って

いましたが、パトロールはしているものの、ここ数年コロナ下で会議ができていないため情報交

換が出来ていません。今後会合があった際、共有します。 

  

【各団体】 

➀公民館 

・１１月５日、６日・・公民館文化祭（展示・サークル紹介は公民館、演技発表は小学校） 

・１１月１２日・・・・認知症キッズサポーター養成講座（小学校４年生対象） 

・１１月１６日・・・・博多人形干支の絵付け体験 

・１１月３０日・・・・能楽教室（小学校６年生対象） 

 ・福岡マラソン応援のはり扇を各自治会に振り分けているので活用下さい。（全５００） 

②人尊協 

・人権標語募集・・・・１２月２０日締め切り（公民館窓口に提出） 

            百道浜小学校６年生児童に応募依頼済み 

③ゴミ減 

・10 月 20 日のポイ捨て防止キャンペーン 

参加者 23 団体 102名内地域から 6名 

・11 月 17日ももち福祉プラザとの合同清掃、別途チラシ参照 

・11月 27日 10時 「室見川水系清掃」 

④青少協 

・11/19 11:00- 定例会開催  

⑤社会福祉協議会 

  「赤い羽根共同募金」 再依頼あり。 

⑥PTA 

・「３０周年記念式典 11/26」出欠の返信のお礼あり。 

当日ご参加の皆様には宜しくお願い致します。 

⑦交通安全(代理説明) 

・11 月 17日 19 時〜自転車無灯火キャンペーン。 

・11月 19日 10時 30分〜定例会 

⑧その他 

 先日百道浜にて花火（10 月 29日）あったことから、公安委員会に確認したところ、一応シークレ

ットということで、会長にはお伝えしていると言うことだった。110 番１件、早良署主催にも数件

の連絡があったとの事。今後は、サプライズとはいえ、住民へのアナウンスが必要ではないか。 

 ・会長から、開催予定期間と医療関係者等への支援のための花火であるなどの事前連絡はあったが、 

サプライズという趣旨からあえて連絡していなかった。（会長） 

・サプライズといえども、事前に住民にアナウンスするとか、打ち上げ時間など一定基準を設けて

制限する必要があったのではないかとの意見もあり、今後の課題（基準など検討）とする。 

・他の出席者から特に反対意見はなく、サプライズでも花火が見れてよかったという意見が複数出



された。   

・事前に情報を周知すると、SNS 等で情報が拡散され集客が増大し、警備体制他大変な状況にもな

り得るので、サプライズだからこそ実現できた花火だと思うとの意見あり。 

 

【行 政】 早良区役所総務部地域支援課 

    ・ 一部校区内の工事予定の報告あり。 

      1丁目消防署〜博物館の街頭を LED への変更工事を予定。 

      １２月１日〜２６日の内２日から３日、昼間、車両片側を通行止め予定。（詳細は後日） 

 

4．次会会合のご案内                                     

令和 4年 12 月 3日（土） 19 時～ 公民館講堂にて 

 

以上 
 

                         ２０２２．１１．１１ 
 

 


